



校長室だより

～for the 子ども・for the 富小～

令和6年度
No.7



令和6年6月18日
阿南市立富岡小学校
発行者 村上耕太郎

水泳学習スタート

6月14日(金)、いよいよ水泳学習がスタートしました。水温はまだ少し低めですが、前日から気温も高くなり、子どもたちは元気よく泳いでいました。

水泳は、楽しさもありますが、泳げるようになるまでに怖さや苦しさを乗り越えていかなければならないスポーツです。その分、泳げるようになったときの達成感は大きく、子どもたちが心身ともに成長する上で大切な学習といえます。

安全・健康に十分配慮しながら学習を進めていこうと思いますが、暑さも重なり、子どもたちも疲れやすい時期です。ご家庭での水泳前・後の体調管理にご留意ください。



5・6年生の希望者を対象に市水泳能力検定会に向けての放課後練習もスタートしています。「検定会に向けて」という目的だけではなく、「自分の泳ぐ力を伸ばしたい」という目的で参加している子どももおり、たくさん子どもたちが練習に励んでいます。今からの練習参加もOKですので、お子様の背中を押していただければと思います。(練習は月・火・水・金の16時～17時です)

読み聞かせ～富岡小おはなし広場のみなさん～

6月13日(木)、「富岡小学校おはなし広場」のみなさんによる、今年度第1回目の読み聞かせを行いました。

今回は1年生3クラスでの実施です。1年生の子どもたちは、絵本の世界に引き込まれるように、目を輝かせてお話に聞き入っていました。

読み聞かせは、読書と同様に「感性が豊かになる」「集中力が身につく」「知的好奇心が刺激される」「想像力・語彙力が育つ」などのことが期待でき、本を読むのが苦手な子にとっても効果的です。ご家庭でも、読み聞かせや一緒に読書を楽しむ時間を設けてみてはいかがでしょうか。(毎月第2土曜日は家庭読書の日です)

※お話広場による読み聞かせは、木曜日の8時15分～30分で、各学年4回程度行う予定です。



ご協力ありがとうございました～資源物資回収～

6月15日(土)、今年度1回目の資源物資回収を行いました。物資の提供や回収作業をしていただいた保護者の皆様、大変お世話になりました。おかげさまで、たくさんの資源物資をスムーズに回収することができました。収益については、子どもたちの教育活動・教育環境の充実のため活用させていただきます。



年2回の資源物資回収だけでなく、常時、アルミ缶と段ボールの回収を行っています。
回収場所は、アルミ缶は校舎東側の空き缶プレス室横のかごの中、段ボールは保健室前です。
ご協力よろしくお願いたします。



子どもたちも
手伝ってくれました